

Nervenaufreibende Woche in der Bundesligastadt Grafing

03.04.2015 11:30 von Johannes Oswald

Es liegt eine nervenaufreibende und turbulente Woche hinter den Grafinger Bundesligavolleyballern. Am Samstagabend spielte man gegen den SV Fellbach sehr gut, doch am Ende musste man sich 18:25, 35:37 und 22:25 geschlagen geben und war erster Gratulant zur Meisterschaft. Durch den gleichzeitigen Sieg der Eltmänner über Dachau sind die Grafinger auf den Zehnten Tabellenplatz abgerutscht. Es wurde unruhig und plötzlich stand der Abstieg wieder im Raum. Am 1. April häuften sich dann die Meldungen. "Fellbach wird als Meister in die Erste Liga aufsteigen und hat die nötige Vorlizenzierung geheim gehalten." und "Rüsselsheim plant für die Erste Liga und reicht den Lizenzantrag fristgerecht bei der VBL ein.", geisterte durchs Netz. Bei einem Aufsteiger in die Erste Liga hätte Grafing die Klasse vorzeitig gehalten, doch was ist ein Aprilscherz und was nicht? Am Donnerstag kam dann die erlösende Nachricht, die Meldung von Fellbach war ein Witz, doch Rüsselsheim hat den Antrag wirklich und ernsthaft eingereicht. Damit steigt der Zehntplatzierte nur ab, wenn zwei sehr unwahrscheinliche Situationen gleichzeitig eintreten. Der Antrag der Rüsselsheimer müsste abgelehnt werden und gleichzeitig müsste sich Dresden umentscheiden und statt wie geplant in der Dritten Liga, doch in der Zweiten Liga melden. "Wenn Rüsselsheim einen Antrag stellt, dann haben sie auch das nötige Budget zusammen. Allenfalls bekommen sie Auflagen. Bei Dresden sehe ich keinen Grund die Planungen hinzuwerfen und doch für die Zweite Liga zu planen. So wie ich das Ganze sehe, steigt am Ende Waldgirmes offiziell ab, kann dann jedoch einen Antrag auf Verbleib stellen und hat gute Karten diesen genehmigt zu bekommen. Somit würde praktisch keiner absteigen.", meint Manager Johannes Oswald. Somit ist der Ligaverbleib unabhängig vom letzten Spieltag quasi sicher, doch man will die Saison mit einem Sieg abschließen und hofft auf eine Niederlage der Eltmänner in Waldgirmes. Es wartet also ein spannender abschließender Spieltag auf die Liga, auch wenn die Meisterschaft schon geklärt ist. In der Bundesligastadt Grafing freut man sich auf Stuttgart. Am 11.04. um 20:00 Uhr wird zum letzten Heimspiel der Saison aufgeschlagen.

